



お母さんからいただいた温かいメッセージ ~私の大切な子どもへ~

- 元気？ あなたは好き嫌いが多いけど、ちゃんとご飯食べてますか？
家ではあなたがいなくて、みんなとても寂しがっています。
1週間は短いようでも、お母さんはとても長く感じ“今は何してるのかな？”と合宿のしおりを度々見て
いるよ。
あなたは、少し恥ずかしがり屋なところがあるので、お友達と仲良くやっているかちょっと心配……。
あともう1日合宿が残っているけど精一杯頑張って、友達とのつながりを大事にしてね。そして面倒を見
てくれた人たちに感謝するように！
ひとまわりも、ふたまわりも大きくなったあなたに会うのを楽しみにしています。
- 1週間の合宿生活はどうでしたか。みんなと協力しながらいろいろな事にチャレンジして、楽しい思い出
をたくさんつくることができましたか？
家では、あなたがいないのでとてもさみしい1週間でした。弟も「お兄ちゃんがいない～～」とべそべそ
泣いていました。やっぱり弟は、あなたのことが一番好きみたいですよ。お父さんとお母さんも早くあなた
に帰ってきてほしいです。
今回のチャレンジ合宿は、あなたが初めて自分からやってみたいと言ったので、とてもはりきって楽しめ
たことと思っています。帰ったら、またたくさんのお話を聞かせてくださいね。きっと成長しているあなた
を期待しています。

参加した子どもたちの感想 ~まさきっこチャレンジ合宿に参加して~

- 僕が1番心に残ったことは、キャンドルサービスです。火の神がウ
ルトラマンでおもしろかったです。お母さんからの手紙は感動し、泣きそ
うになりました。
2番目は、バームクーヘン作りです。初めて作りました。竹を回し
ながら焼きました。かなり熱かったが一番大きくできました。みんな
で力を合わせたからできたと思いました。
僕は、料理の作り方を学んだし、みんなと楽しく生活できたので、
この合宿に参加してよかったです。一週間はやっぱり長かった
けど家ではできないことができてとても楽しい思い出になりました。
(6年男子)



▲おふろへ向かうバスの中

- 私の感想は、洗濯や料理、買い物などこの合宿ではほとんど自分たち
でやりました。あと、5・6年生に宿題を教えてもらったり、音読を聞
いてもらったりしました。また、女の子だけでジンガもしました。と
ても楽しかったです。

合宿で友達がふえました。5・6年生と友達になりました。前から友
達だった人はもっと仲良くなりました。おもしろい友達や楽しい友だち
などいろいろな友達が出来て良かったです。料理もおいしかったです。
参加して本当に良かったと思いました。
(4年女子)

- 私はチャレンジ合宿で、1週間家族から離れて、自分たちで何
でもやることが良い経験だったし、心に残る楽しい思い出になりました。

初日は、不安と寂しさでいっぱいでしたが“がんばらなきゃ！”
と思いました。

料理中手を切ってしまったり、いろいろ失敗もありました。でも班の友達が声をかけてくれることで“がんばらなきゃ！”とい
う気持ちがまた戻ってきました。家でも、合宿でやってきたことを全部活かして頑張りたいです。この合宿のことは、いつまでた
ても忘れません。

お世話になったスタッフやボランティアのみなさん、ほんとう
にありがとうございました。
(4年女子)



▲竹でつくるバームクーヘン



▲北公民館からの通学